

Kodim Temanggung Asah Beladiri Taktis Untuk Menunjang Profesionalisme Prajurit

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 9, 2024 - 14:22



Temanggung-kegiatan Beladiri Taktis TNI AD merupakan Beladiri yang praktis untuk digunakan oleh prajurit TNI, sementara Pejabat Sementara Kepala Staf Kodim (Kasdim) Kapten Arm Muhaimin, telah membuka Sosialisasi Beladiri Taktis TNI AD untuk jajaran Kodim 0706/Temanggung di Aula Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung, Jl. Pangeran Diponegoro, Gendongan, (9/01/2024).

Dalam kegiatan latihan beladiri Taktis merupakan salah satu kemampuan yang wajib dimiliki oleh prajurit TNI AD guna menunjang tugas prajurit di lapangan yang diperintahkan langsung oleh Komandan Korem 072/Pamungkas dijabat oleh Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si dilaksanakan kepada seluruh jajarannya.

Adapun kegiatan latihan beladiri Taktis ini di hadiri Pasi Ops Kapten Inf Abdul Malik, dan dipimpin oleh pelatih Kajasa Rem 072/Pmk Kapten Infanteri Suwito, beserta 3 (tiga) orang anggota serma muhammada Shidiq P., serta Eqsan

Susanto, dan Serda Ulil Nur Alfian.

Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, yang di wakili oleh Kasdim Kapten Arm Muhaimin menuturkan dalam pelaksanan beladiri taktis di Kodim 0706/Temanggung digelar dengan tujuan untuk membekali ilmu beladiri kepada prajurit yang bertugas di lapangan.

"Beladiri taktis yang dilaksanakan ini untuk mengasah serta meningkatkan kembali kemampuan beladiri prajurit,dan dapat menjadikan bekal untuk menunjang kerja di lapangan" ujar Kasdim.

Sementara Kapten Inf Suwito mengatakan, pelaksanaan latihan beladiri taktis tersebut nantinya akan dilaksanakan 2 hari dalam seminggu di Makodim 0706/Temanggung dengan berbagai ilmu beladiri yang di ajarkan.



"Latihan ini materinya tidak banyak harus di cerna di hafalkan di ingatkan sesuai gerakan yang dilatihkan nantinya,"ujarnya.

Dengan dilaksanakannya latihan tersebut ada beberapa gerakan seperti tangan kosong, dan menggunakan sangkur, pistol, senjata laras panjang serta menggunakan sarung. Ia berharap seluruh prajurit Kodim 0706/Temanggung mampu melindungi dirinya masing-masing selama menjalankan tugas.